

Budo-Kampfsportschule-Starzach e.V.

Kyusho, Systema und Freundschaft

Ein Plan-B funktioniert am besten mit guten Freunden!
Vom 10.05. bis 11.05.2025 war ein Seminar mit Großmeister und Freund Karsten Dam aus Dänemark geplant. Kurz vor dem Seminar gab es einen privaten Zwischenfall in Karsten's Familie, seine Mutter bereitete sich auf Ihre letzte Reise vor und er konnte deshalb verständlicher Weise nicht nach Deutschland reisen.
Unter den Teilnehmern des Seminars waren 6 Meister, die von Karsten sehr viel lernen konnten und die von ihm graduiert wurden. Ein paar Telefonate, umgestalten des Einteilungsplans sowie Umdisponierung verschiedener Vorhaben und das Seminar konnte starten.
Samstag ging es dann in die Sporthalle Börstingen um viel Hintergrundwissen auszutauschen.

Das Programm:

Oliver Schrick aus Siegen - Ninjitsu
Markus Drevermann aus Dortmund - Eskrima
Stefan Bott aus Darmstadt - Instinct Fighting
Joachim Schaffrinna aus Sigmaringen - Kobudo
Volker Hipp aus Starzach - Zanshin-KQS
Oliver Lorey aus Darmstadt - Heilung und Entspannung



Karsten Dam war es sehr wichtig, dass verschiedene Meister noch Graduierungen bekommen sollten, das hat für ihn dann Volker Hipp übernommen:

SHODEN für Maik Volkmer und Eberhard Kohler
CHUDEN für Annette Kautz und Joachim Schaffrinna
OKUDEN für Oliver Schrick

Nach dem Training ging es erst einmal ins La Gana zum Pizza essen, danach traf man sich bei Volker und Sandra in Wachendorf um dort eine kleine Party zu feiern.

Am Sonntag früh um 9:00 Uhr ging es dann weiter an die Grillstelle nach Bierlingen um Tai-Chi in Anwendung mit Markus Drevermann zu machen, dann wanderten wir in den Wald und machten eine Einheit Ninjitsu mit Oliver Schrick und dann übernahm Oliver Lorey mit Systema und Stressbewältigung.



Danach wieder zurück an die Grillstelle um dort unseren Abschluss zu machen. Es war schwer sich zu trennen, obwohl es schon nächstes Wochenende in Mömlingen wieder weiter geht und man den einen oder anderen wieder treffen darf.

Der Krieger in uns wurde geweckt und die Freundschaften verstärkt und Karsten Dam wird das nächste Mal wieder bei uns sein. Das Seminar war so richtig gut und tiefgründig, man konnte deutlich erkennen, dass es Karsten gelungen ist aus guten Kampfkünstlern friedvolle Krieger zu machen, die Welt braucht solche Menschen!

Wir sehen uns wieder, nächstes Mal in Mömlingen.

Volker Hipp (BKS-Starzach)

Hier bekommst Du alles über unseren Verein beantwortet.
volker.hipp@bujukai.de / www.bujukai.com